



Escuela España

## Párvulos cerraron su semana

Disfrutando al máximo finalizó la Semana del Párvulo, donde los alumnos de pre-kínder y del kínder de la Escuela España festejaron con diversas actividades.

La fecha oficial del Día de la Educación Parvularia y del Educador de Párvulos fue instaurado en Chile el 22 de noviembre de 1991, fecha que corresponde a la creación en 1944 de la primera Escuela de Educación Parvularia en la Universidad de Chile.

Para finalizar esta exitosa jornada de celebración, los niños pudieron disfrutar de un delicioso desayuno, acompañados de sus tías con conversaciones y juegos.

